

No. 4215. (a) PROTOCOL MODIFYING THE CONVENTION SIGNED AT PARIS ON 22 NOVEMBER 1928¹ REGARDING INTERNATIONAL EXHIBITIONS, SIGNED AT PARIS ON 10 MAY 1948;² and

(b) PROTOCOL MODIFYING ARTICLE IV OF THE CONVENTION SIGNED AT PARIS ON 22 NOVEMBER 1928 REGARDING INTERNATIONAL EXHIBITIONS, DONE AT PARIS ON 16 NOVEMBER 1966³

Nº 4215. a) PROTOCOLE PORTANT MODIFICATION DE LA CONVENTION SIGNÉE À PARIS LE 22 NOVEMBRE 1928¹ CONCERNANT LES EXPOSITIONS INTERNATIONALES, SIGNÉ À PARIS LE 10 MAI 1948²; et

b) PROTOCOLE PORTANT MODIFICATION DE L'ARTICLE IV DE LA CONVENTION SIGNÉE À PARIS LE 22 NOVEMBRE 1928 CONCERNANT LES EXPOSITIONS INTERNATIONALES, SIGNÉ À PARIS LE 16 NOVEMBRE 1966³

ACCESSION by virtue of ratification of the 1928 Convention⁴

Instrument of ratification of the 1928 Convention deposited with the Government of France on:

5 November 1970

BRAZIL

(With effect from 5 December 1970.)

Certified statement was registered by France on 20 March 1971.

ADHÉSION en vertu de la ratification de la Convention de 1928⁴

Instrument de ratification de la Convention de 1928 déposé auprès du Gouvernement français le :

5 novembre 1970

BRÉSIL

(Avec effet à compter du 5 décembre 1970.)

La déclaration certifiée a été enregistrée par la France le 20 mars 1971.

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. CXI, p. 343, and vol. CXXX, p. 464; and United Nations, *Treaty Series*, vol. 266, p. 443, and annex C in volumes 270 and 696.

² United Nations, *Treaty Series*, vol. 289, p. 111, and annex A in volume 696.

³ *Ibid.*, vol. 696, p. 395.

⁴ See p. 368 of this volume.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. CXI, p. 343, et vol. CXXX, p. 464; et Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 266, p. 443, et annexe C des volumes 270 et 696.

² Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 289, p. 111, et annexe A du volume 696.

³ *Ibid.*, vol. 696, p. 394.

⁴ Voir p. 368 du présent volume.